



OPCIONAL

Bosquejo del Sermón Pastoral

¡Hola Pastor!

¡Gracias por mostrarle a la familia de su iglesia la importancia de involucrar a los niños en el servicio de la iglesia y darles a los niños la oportunidad de liderar! Los siguientes materiales son sugerencias y opciones que puede incluir como una breve homilía en el seguimiento de su programa. Sabemos que cada pastor tiene diferentes métodos dentro de su predicación, por lo que le sugerimos que adapte los materiales según sea necesario o prepare un sermón que se alinee con el tema de “Los Tesoros de Dios”. Estos materiales se utilizan mejor al final del programa, y ayudarán a proporcionar una mayor aplicación de sus puntos teológicos.

Sugerencias para el Bosquejo

1. Afirmación a los niños y ayudantes: incluya una declaración de agradecimiento y reconocimiento del liderazgo de los niños, así como gratitud a los líderes y voluntarios que ayudaron con el programa.
 2. Declaración transicional: vincule el tema clave del programa de ser el tesoro de Dios a su sermón con un pensamiento que vincule a los dos.
 3. Pasaje clave de las Escrituras: Construye tu sermón en una escritura central
 4. Lección de objeto/Ilustración: elige un visual para tu sermón
 5. Explicación del pasaje: Conecta tu visual con el pasaje de las Escrituras
 6. Cierre y llamado: Resuma sus puntos clave y proporcione un llamado
- 



Ejemplo de Ilustración del Concepto de Sermón

(afirmación a los niños y ayudantes) ¡Es tan maravilloso que nuestros hijos nos bendigan como líderes, presentadores, predicadores y maestros! Agradecemos a todos los que trabajaron para ayudar a preparar (si es posible mencione nombres) Hubo muchas manos involucradas en armar este programa y hemos sido elevados en este maravilloso día de reposo.

(declaración transitoria) Nuestro tema a lo largo de este programa ha sido que somos atesorados por Dios. Y qué mensaje tan importante es recordarlo, sobre todo cuando hay tantas cosas que intentan hacernos olvidarlo. Son muchos los retos a los que nos enfrentamos cada día. Pero tenemos la seguridad de las promesas de Dios, y el conocimiento de que Jesús va a venir de nuevo para llevar sus tesoros a casa. Ese es el tesoro supremo. Muchos otros tesoros se desvanecerán. Si tengo un coche caro, eventualmente perderá su valor. Si tengo dinero, se puede gastar. Si tengo oro o plata, podría perderse o perder su brillo. Pero Jesús, y este mensaje de esperanza no harán tal cosa.

(Pasaje clave 2 Corintios 4 - tesoro en vasijas de barro) La Biblia nos habla de esto en 1 Corintios capítulo 4:7-10. Pero tenemos este tesoro en vasos de barro, para que la excelencia del poder sea de Dios, y no de nosotros, que estamos atribulados en todo, mas no angustiados; en apuros, mas no desesperados; perseguidos, mas no desamparados; derribados, pero no destruidos; llevando en el cuerpo siempre por todas partes la muerte de Jesús, para que también la vida de Jesús se manifieste en nuestros cuerpos.



Ilustración: Geoda

Echemos un vistazo a esta roca. Al mirarla por fuera, puede que no parezca mucho. Si estuviera caminando por una carretera, podría pasarla sin darle una segunda mirada. Pero esta roca es especial. Lleva algo en su interior. Pongamos un poco de presión sobre esta roca y veamos qué hay allí (*abra la geoda*) Cuando la geoda se rompe, ¡vemos la hermosa gema en el interior!



Explicacion del Pasaje Biblico

Esto es similar a lo que el escritor quiso decir cuando habló de vasijas de barro que contenían un tesoro. Aunque podemos parecer ordinarios por fuera, lo que llevamos por dentro tiene mucho valor no importa por lo que pasemos o las circunstancias que tengamos, llevamos algo con nosotros que no puede ser destruido. Podríamos estar afligidos, pero no aplastados. Podemos estar perplejos, pero no nos desesperaremos. Podemos ser derribados, pero no seremos destruidos, porque llevamos a Cristo con nosotros. Jesús tomó el castigo por nuestros pecados, murió en la cruz por nosotros. ¡Resucito! ¡viene a llevarnos a casa!

Llamado

El versículo 16 nos dice: Por lo tanto, no nos desanimamos, porque nuestra aflicción momentánea y ligera está produciendo para nosotros un peso eterno de gloria mucho más allá de toda comparación, 18 no mirando nosotros las cosas que se ven, sino las que no se ven; pues las cosas que se ven son temporales, pero las que no se ven son eternas.

Si hay alguien que pueda estar escuchando el llamado a poner su esperanza eterna en Cristo, los invito a orar conmigo.

(oración)

